

EGP-3 Dr. Kristin Kosche (KV Rhein-Lahn)

Tagesordnungspunkt: 10.4. Wahl EGP-Delegierte

Hier bitte die Position angeben, für die Du dich bewerben willst!

EGP-Delegierte

Liebe Freund:innen,

hiermit bewerbe ich mich bei euch erneut als EGP-Delegierte, nachdem ich das in den letzten Jahren für euch schon machen durfte (es gab allerdings keinen EGP-Kongress). Seit 2017 bin ich Sprecherin der LAG Europa und BAG-Delegierte und würde leidenschaftlich gerne unseren Landesverband auch auf einem EGP-Kongress vertreten.

Krieg in Europa war für viele von uns undenkbar, die immer nur im Frieden gelebt haben. Was dieser Angriffskrieg von Putins Russland für Europa bedeutet, ist für mich noch nicht absehbar. Ich hoffe, dass es eine schnelle Rückkehr zur Diplomatie gibt, denn dauerhaft kann diese Krise nur auf diplomatischem Wege gelöst werden.

So froh es mich gemacht hat zu sehen, wie geschlossen die EU in dieser Situation aufgetreten ist und wie hilfsbereit die Geflüchteten aufgenommen wurden und werden, so wütend machen mich die Gedanken an die Festung Europäische Union. An in Wäldern erfroren Kinder, im Mittelmeer ertrunkene Menschen. Das Geschwafel der politischen Rechten, warum Geflüchtete aus der Ukraine willkommen sind, aber PoC an der Grenze abgewiesen werden.

Wir Grüne stellen uns diesem Narrativ entgegen. Wir arbeiten auf allen Ebenen daran, dass wir in einer Europäischen Union der Menschenrechte leben, mit legalen und sicheren Wegen der Zuwanderung. Mit einem Ausbau der Erneuerbaren Energien, um uns aus der Abhängigkeit der Fossilen zu befreien. Wir wollen ein solidarisches Europa, Frauenrechte, LGBT*IQ sichere Zonen und natürlich transnationale Projekte gegen Arten- und Klimakrise.

Wichtig ist dabei eine gut funktionierende VERNETZUNG aller Grünen und fortschrittlichen Kräfte Europas. Diese müssen wir weiter ausbauen und festigen, davon bin ich überzeugt! In Deutschland fühlen wir uns immer noch als kleine Partei, aber im Vergleich zu den anderen europäischen Grünen Parteien haben wir viel erreicht und teilen das auch in der europäischen Grünen Parteienfamilie.

Meiner Meinung nach ist der EGP Congress dazu eine Möglichkeit, unsere Netzwerke weiter auszubauen. Er bietet die Möglichkeit, die Vielfältigkeit Europas zu fördern. Wir arbeiten zusammen mit anderen Grünen an grenzüberschreitenden Naturschutzprojekten, gemeinsamen Hochwasserschutz, Infrastrukturprojekten und Verwaltung. Mich würden auch mehr europäische Kulturprojekte freuen, denn Kultur verbindet.

Über eure Unterstützung freue ich mich sehr.

Politischer Werdegang:

- Seit Februar 2017 im Vorstand des KVs Rhein-Lahn, erst als Sprecherin und derzeit als Kreisgeschäftsführerin
- Seit Juni 2017 Sprecherin der LAG Europa und BAG Delegierte
- Seit Mai 2019 im Rat der Verbandsgemeinde Diez als Sprecherin der bündnisgrünen Fraktion



- Seit Mai 2019 Mitglied im Kreistag Rhein-Lahn
- Seit November 2019 Sprecherin der LAG Ökologie, Energie und Abfallwirtschaft